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Minuta de la Sesi6n de la Comisi6n 

Edilicia de Transparencia y Anticorrl'ilpci6n 

Jueves 18 de Noviembre del 2021. 

Hace uso de la voz: Concejal Mario Alberto Martinez Cordoba: Buenas tardes a 

todas ya todos, day la bienvenida a mi cornpanera Concejal Irma Yolanda Reynoso 

Mercado, asf coma mis comparieros Concejales Marco Antonio Gonzalez Fierros, ~ 
Otoniel Varas de Valdez Gonzalez y Concejal Vicente Garcia Magana, a la Unidad 
de Transparencia y asesores que nos acornparian tarnbien. Siendo las 13 horas con 
34 minutos del dla 18 de noviembre del 2021, encontrandonos en la Sala de 
Regidores de este Ayuntamiento y con fundamento en lo dispuesto par las artfculos 
36, 41 fracci6n VI, 84, 86, 87, 90 y 112 del Reglamento del Gobierno y de la 
Administraci6n Publica del Ayuntamiento Constitucional de San Pedro 

Tlaquepaque, damos inicio a la Sesi6n de la Comisi6n Edilicia de Transparpncia y ~ 

Anticorrupci6n. ~ 

Bien, continuando con la sesi6n en estos momentos me dispongo a tomar la lista de~ 

asistencia para efectos de verificar si existe quorum legal, Concejal Irma Yolanda 

Reynoso. 
Hace uso de la voz: Concejal Irma Yolanda Reynoso Mercado: "Presente" 

Hace uso de la voz: Concejal Mario Alberto Martinez Cordoba: Conceja], Marco 

Antonio Gonzalez Fierros, ausente. Concejal Otoniel Varas de Valdez Gonzalez. 
Hace uso de la voz: Concejal Otoniel Varas de Valdez Gonzalez: "Presente" 

Hace uso de la voz: Concejal Mario Alberto Martinez Cordoba: Concejal Vicente 

Garcf a Magana. 
Hace uso de la voz: Concejal Vicente Garcia Magana: "Presente" 

Hace uso de la voz: Concejal Mario Alberto Martinez Cordoba: Concejal 

presidente de la comisi6n Mario Alberto Martf nez Cordoba, su servidor, "Presente' 
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Hace uso de la voz: Concejal Mario Alberto Martinez Cordoba: Muy bien, gracias 

concejal Otoniel. lAlgun otro concejal que tenga alqun otro asunto general? Bien, 

Hace uso de la voz: Concejal Otoniel Varas de Valdez Gonzalez: Presidente, 
!,;' 

pues nada mas para sumarnos a este plan de trabajo de transparencia y 

anticorrupci6n. En lo particular a mi me gusta muchisimo el area de transparencia, 

comentarles que, ustedes lo saben, la informaci6n, a pesar de que algunos tenian 

dudas la informaci6n fundamental del municipio se va a seguir publicando en este 

periodo diqarnoslo "provisional" bueno pues toda la inforrnacion se esta publicando, 

se esta actualizando de tal manera que la gente sepa que en este periodo de tres 

meses esta breve administraci6n las cuentas fueron claras coma siempre, coma 
;;, 

han sido en las ultimas administraciones y que toda la informaci6n esta a disposici6n 

de las personas. Entonces pues estamos listos para continuar con este plan de 

trabajo siempre en favor de la transparencia y la rendici6n de cuentas. 

Bien, agotado el punto anterior y continuando con el cuarto punto del orden del dla, 

les pregunto si alqun concejal quiere tratar alqun asunto general. 

Continuando con la orden del dia, el tercer punto es lectura y aprobacion del plan 

de trabajo. El plan de trabajo se las hemos hecho llegar par lo que lo someto en 

votaclon econornica a aprobacion levantando la mano. Aprobado, gracias. 

Declarando entonces que existe quorum legal para sesionar par lo que les propong 
et' 

el orden del dia: 

Bienvenida, lista de asistencia y veriticacion del quorum legal. Lectura y aprobacion 

del orden del dia. Lectura y aprobacion del plan de trabajo. Cuatro, asuntos\ 

generales y cinco clausura de la sesion. ~~ 
1 

Par lo que, en votacion econornica, les pregunto si se aprueba. Los que estemos ,, 

favor levantar la mano, par favor. Gracias. Aprobado. 

Minuta de la Sesi6n de la Comisi6n 

Edilicia de Transparencia y Anticorrupci6n 

Jueves 18 de Noviembre del 2021. 
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MARIO ALBERTO MA TINEZ CORDOBA 
PRESIDENTE 

INTEGRANTES DE LA COMISION EDILICIA DE TRANSPARENCIA Y 

ANTICORRUPCION 

San Pedro Tlaquepaque, Jalisco; 18 de Noviembre de 2021 

A TENT AMENTE 

Hace uso de la voz: Concejal Otoniel Varas de Valdez Gonzalez: Gracias. 

Hace uso de la voz: Concejal Irma Yolanda Reynoso Mercado: Gracias. 

Hace uso de la voz: Concejal Vicente Garcia Magana: Gracias. 

no habiendo ninqun asunto general a tratar y una vez atendido el orden del dla, 

pasamos al ultimo punto del orden del dia par lo que siendo las 13 horas con 38 

minutos del dla 18 de noviembre del 2021 se da par terminada la sesi6n, no sin 

antes desearles que tengan un excelente dla compafieros. 

Minuta de la Sesi6n de la Comisi6n 

Edilicia de Transparencia y Anticorrupci6n 

Jueves 18 de Noviembre de1~2021. 



Pagina 4 de 4 

MARCO ANTONIO GONZALEZ FIERROS 
VOCAL 

VICENT 

~ REYNOSO MERCADO 
VOCAL 

OTONIEL VARAS 

Minuta de la Sesi6n de la Comisi6n 


